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√  По следам наших публикаций√ Профессиональный праздник

От международных  
до районных
13 января отмечается День Россий-
ской печати, профессиональный 
праздник  журналистов. А первым 
журналистом, как известно, был 
Пётр Великий, в 1703 году начав-
ший издавать газету «Ведомости». 
Сам он её и редактировал.

К празднику обычно подводятся итоги много-
численных журналистских конкурсов. Наша га-
зета всегда активно участвует в них и получает 
награды за лучшие публикации на её страницах. 
Так было и на этот раз.

В декабре в Москве завершился XIII Между-
народный фестиваль проектов об инвалидах и 
для инвалидов «Интеграция». Первый фести-
валь прошёл 15 лет назад, его инициатором и 
соучредителем было Всероссийское общество 
инвалидов. Спустя два года фестиваль получил 
статус международного. 

Редакция газеты «Здравствуйте, люди!» 
принимает активное участие в работе фести-
валя с самых первых лет его существования. 
Наши публикации в разные годы были отмечены 
дипломами, призами, а в 2022 году - Гран-при  
фестиваля.

2024 год — и вновь победа! Подборка мате-
риалов «Азбука доступных путешествий газеты 
«Здравствуйте, люди!» отмечена дипломом.

 Для участия в фестивальном конкурсе были 
представлены около 200 тематических работ, 
среди которых работы из многих регионов Рос-
сии, а также из Беларуси, Казахстана, Кыргыз-
стана и других стран.

Надо сказать, что среди награждённых — 
сразу три нижегородских проекта. «Азбуку до-
ступных путешествий» в газете «Здравствуйте, 
люди!» создал наш сотрудник Андрей Анисимов. 
Ещё положительную оценку получили Елена 
Гомонова и Юрий Фирстов за документальный 
фильм «Сказания о Никитии Могучем» (ГТРК 
«Нижний Новгород»), а также Михаил Квашнин 
за документальный фильм «Дорога в жизнь» 
(ННТВ).

Традиционным также является участие га-
зеты «Здравствуйте, люди!» в конкурсах регио-
нальных периодических изданий,  объявляв-
шихся Центральным правлением ВОИ. Побед 
не счесть! И вот последняя из них. В номинации 
«Труд и занятость» отмечен материал нашего 
корреспондента Светланы Исаковой. Конкурс-
ная комиссия высоко оценила, как раскрыта 
тема номинации на примере нижегородского 
предприятия «Автодеталь ВОИ». 

Анна НОВИКОВА

В двух номерах «Эта па-
мять не сотрётся, её вид-
но из космоса» (за май) 
и «Он не бездонный, лич-
ный, пенсионный…» (за 
август) мы рассказали 
о семье Новожиловых 
Григории Павловиче и 
Галине Матвеевне, ко-
торые после выхода на 
заслуженный отдых не 
занялись привычными 
пенсионерскими дела-
ми – садом и огородом, 
а решили посадить Лес 
Победы на своей малой 
родине и, таким обра-
зом, увековечить память 
своих земляков, погиб-
ших за свободу и незави-
симость нашей Родины в 
Великой Отечественной 
войне.

Легко сказать, а как сделать? 
Но они справились. Сумели до-
биться поддержки неравнодуш-
ных граждан, ряда руководителей 
сельхозпредприятий и сельских 
поселений, директоров школ и, 
конечно же, школьников старших 
классов. Именно им придётся 
продолжать эту патриотическую 
инициативу, сделать её одним из 
центров воспитания будущих по-
колений.

Не вдаваясь в подробности, 
напомним, что всего на площади 
более двух гектаров в поле возле 

села Анисимово Ковернинского 
района посажено почти 400 сосен 
и лиственниц. У каждой сосны 
вкопана именная табличка пав-
шего героя. Уже сегодня с боль-
шой высоты (из космоса) чётко 
видно: «Победа» и вторая строка 
«70 лет». 

Важно в этой связи подчерк-
нуть, что колышки для табличек 
были предоставлены коллекти-
вом Поломского шпалозавода 
(ООО «РУСШПАЛА») во главе с 
директором, депутатом от «Еди-
ной России» городского округа 
Семеновский И.В. Зыбиным. 

Эти публикации мы также 
отправили депутатам Нижего-
родского областного законода-
тельного собрания. В наш адрес 
поступили ответы от депутатов 
И.Л. Гордеева и М.Е. Реброва, 
которые посетовали, что «лимит 
средств фонда на поддержку тер-
риторий в 2024 году исчерпан».

 Однако нашелся депутат, 
которого «лимит средств» не 
смутил. Это Андрей Викторо-
вич Мелин. Его помощник Денис 
Ярмарков связался с супругами 
Новожиловыми и объяснил, ка-
кие документы необходимо под-
готовить, чтобы оформить мате-
риальную помощь. И 14 ноября 
деньги были получены. Благо-
даря депутату будет приобретен 
измельчитель, который поможет 
избавить Лес Победы от дикоро-
сов. Спасибо за помощь, Андрей 
Викторович! 

Евгений ЗЕМЛяНИКИН

Помощь от депутата

√Экстренный случай

√Декада инвалидов

Стоп-кран для скорого поезда
В редакцию обратилась Надежда Лобашова, член 
организации ВОИ Автозаводского района. Она очень 
просила через газету выразить свою благодарность 
персоналу железнодорожной станции Арзамас-2 и 
машинистам скорого поезда Казань-Нижний Новго-
род за помощь ей и её подруге.

А дело было так. В начале декабря Надежда взяла билет до  
Нижнего Новгорода на пригородную электричку из Арзамаса. Но 
автобус, на котором они с подругой ехали до железнодорожной 
станции, задержался в дорожных пробках. И в результате элект-
ричка отправилась в путь без них. А Надежде очень важно было 
попасть именно на этот поезд, так как она должна была прийти 
на приём к врачу в назначенное время. Болезнь у неё серьёзная, 
и пропускать врачебные осмотры никак нельзя. Между тем сле-
дующая электричка из  Арзамаса в Нижний Новгород отправится 
только через несколько часов.

Можете представить себе состояние женщины. Нервничать ей 
нельзя, а тут такая стрессовая ситуация…

На опоздавших пассажирок обратила внимание исполняющая 
обязанности начальника вокзала Светлана Юрьевна Матвеева: 
«Что с вами? Что случилось?» Те, перебивая друг друга, начали 
взволнованно излагать свою историю.  Светлана Юрьевна тут же 
выдала свою рекомендацию — поехать  в Нижний на казанском 
скором поезде. Билеты, купленные на предыдущий поезд, действи-
тельны и на этот. «Да, но в Петряевке он не встаёт». Женщины 
знали это наверняка, не раз видели пролетающий мимо казанский 
скорый. Выходить же им надо именно в Петряевке, иначе Надежда 
не успевала к врачу. 

Но железнодорожники оказались на высоте.  Светлана Юрьевна 
подключила к «операции спасения» Елену Вячеславовну Лашкову, 
инженера технического отдела пригородной пассажирской компании. 
Та связалась с машинистами казанского поезда, объяснила ситуа-
цию, и те пообещали помочь нижегородкам. Случай-то экстренный, 
и, значит, небольшую остановку  в Петряевке можно сделать.

Так и произошло. Надежда успокоилась и благополучно про-
шла консультацию у врача. И сегодня она с большой благодарно-
стью вспоминает о пришедшей вовремя помощи от неравнодуш-
ных людей, работающих на железной дороге.

Светлана ИСАКОВА

Многочисленным было это собра-
ние, пришлось заказывать для его 
проведения зал Дворца культуры 
«Юбилейный». Каждая первичная 
организация прислала на него своих 
представителей. Да и друзей орга-
низации ВОИ Володарского района 
оказалось так много, что поздрав-
ления с Международным днём ин-
валида звучали долго. 

Все наши друзья считают, что деятельность 
организации является очень благородной. Мно-
гие года она занимается социальной адапта-
цией людей с ограниченными возможностями 
здоровья и на деле помогает найти им взаимо-
понимание и поддержку. Общество инвалидов 
всегда готово придти на помощь тем, кто в этом 
нуждается, старается как можно больше проя-
вить заботы, доброты и внимания. 

Традиционным для володарцев является 
создание документального фильма о жизни ор-
ганизации ВОИ, её праздниках и буднях. Был 
он подготовлен и в 2024-ом году. О содержании 
фильма можете судить по его разделам «Серд-
ца людей ценней, чем золотые слитки», «Мы 
все должны друг другом дорожить», «Бывает, 
от тепла простой улыбки стоящий на краю за-
хочет жить» и другие. Зрители как бы повтори-

ли свои впечатления от культурно-спортивного 
фестиваля «Дружба народов», от путешествия в 
Пушкинское Болдино, от душевного разговора с 
отцом Александром и так далее. 

Особая тема для разговора — помощь  
воинам, сражающимся на полях СВО. Каждую 
пятницу члены Володарской организации ВОИ 
собираются, чтобы плести нашлемники. Ильи-
ногорцы специализируются на больших сетях. А 
решетихинцы взяли на себя сложную конфигу-
рацию «лешего» - такой маскировочный наряд 
очень нужен на передовой. Идёт такой «леший» 
по полю или лесу, притаится, увидев врагов, а 
те и не заметят — вроде как обычная куча ве-
ток... Их опыт теперь перенимают и другие. А 
ещё мы посылаем на фронт много сухих пайков,  
готовим для супов морковь, картофель и про-
чие овощи. В обычный набор посылок входят 
также текстильные изделия, перчатки, влажные 
салфетки. К зимнему сезону вновь востребован-
ными стали окопные свечи. «Вы наш надёжный 
тыл»,- пишут в ответ воины. Надо ли говорить, 
как приятно это слышать…

Татьяна КУРКИНА,  
председатель Володарской РО ВОИ

Дорожим друг 
другом

Поздравляем победителей!
И поздравляем с Днём российской пе-

чати всех наших внештатных авторов, 
работающих в районных газетах Ниже-
городской области. По просьбам райорга-
низаций ВОИ они готовят материалы и 
для нас. Мы любим их получать. Публика-
ции всегда точны и написаны с большим 
уважением к людям с инвалидностью. На-
деемся на дальнейшее плодотворное со-
трудничество.


